



霧島 Wing まつり ありがとうございました！

いつもありがとうございます。皆様への感謝の気持ちを込めて、6月7日（土）に『霧島 Wing まつり』を開催いたしました。初の試みでしたが、たくさんの方々にお集まりいただき、スタッフ一同、大変嬉しく幸せな一日となりました。

霧島 Wing の子供達は自然豊かなこの環境の中で、あたたかな地域の人たちと繋がり、見守られながら、成長しています。明るく、優しく、そしてたくましい人に育ててほしいと願い3年前に開所いたしました。今回霧島 Wing の子供たち、ING 学童の子供たち、保護者の方々、高千穂幼稚園の子供たちや先生方、地域の方々、たくさんの方に参加して頂き素敵な時間を過ごせたことは、霧島 Wing としての一つの夢が叶った瞬間でした。

これからも霧島 Wing・ING 学童に繋がってくれた子供たちのため、保護者のため、地域のために私達にできることを精一杯頑張って参ります。今度とも、どうぞ宜しくお願い致します。

◆ 午前イベント 「げたんは作り」

横川正丸屋の店長 K さんをお招きし、霧島 Wing・ING 学童の子供たち、そして高千穂幼稚園の子供たちと一緒に郷土菓子のげたんはを作りました。げたんはって何？と興味津々の子供たち。生地をこねたり伸ばしたり、切ったり、黒蜜につけたり。とても美味しいげたんはができました♪焼いている間は楽しいレクリエーションで高千穂幼稚園の子供たちとの交流を深めました。高千穂幼稚園のお友達ありがとう。また来てね。



◆ 午後イベント 「小さな命」のお話

「〇〇整骨院」の I さんを講師にお招きしました。この日は亡くなった息子さんの命日という事で、1歳11か月の人生を精一杯生き抜いた息子さんのお話をしていただきました。障害を持ちながらも日々を懸命に生きたこと、そして夫婦が親として悩み続けながら最後まで寄り添ったことなど貴重なお話を聞くことが出来ました。「明日が来ることは当たり前ではない事」「他人と比べず、自分自身に目を向ける事」を学んだと教えて下さり、一日一日を大切に生きようと思えるお話でした。そして良い姿勢や歩き方、座り方などを含め、個別の相談会もして頂きました。姿勢が悪い子供達が多いとのこと。良い姿勢は意識をすることから!! だそうです。Wing や ING 学童の子供達にもしっかりと伝えていきます。ご家庭でも声掛けをお願いします。

